Liebe, individuelle Betreuung – Indigo entwickelt sich prächtig

Touristen hatten uns vor ein paar Jahren gebeten, Indigo bis zur Weitervermittlung mit ihrer Hilfe im Tierheim aufzunehmen und versprachen uns, bis dahin für seinen Unterhalt zu sorgen. Tja, manchmal kommt es anders als man denkt. Leider muss man manchmal auch andere Wahrheiten erzählen, die traurig machen.

Indigo war von Anfang an nicht gesund, er litt unter Leishmaniose, Babesiose und Toxoplasmose. Wir haben ihn im Tierheim nach besten Kräften medizinisch betreut und wieder in gute Verfassung bekommen. Wir merkten jedoch, dass er sich sehr nach voller Aufmerksamkeit sehnt, denn immer, wenn ihn jemand besuchte, hat er die Pfote genommen, auf den Schoß gelegt und wollte die Person ganz für sich vereinnahmen.

Endlich ist es uns gelungen, eine Pflegestelle zu finden, in der von Herzen geliebt wird. Bilder sprechen mehr als Worte. Schaut selbst:



Indigo - vorher

Indigo – heute





Wir danken den lieben Pateneltern, die sich für seine Behandlungskosten einsetzen. Indigo ist nun ein glücklicher Hund.

Euer Team von Animal Protection 😍

